

como característica cierta capacidad compensadora y pueden utilizarse para eliminar temporariamente una instrucción del ciclo diario.

Los físicos del Consejo Nacional de Investigaciones han solicitado patentes para el diseño del cronorregulador termostático y para el singular interruptor sensible al tacto utilizado para programarlo.

Noticias breves

La compañía Imperial Oil Ltd. de Toronto ha anunciado el descubrimiento de un importante depósito de mineralización de uranio en ocho de los diez pozos de su propiedad al norte de Saskatchewan. A raíz del descubrimiento, las tres compañías han sometido solicitudes de permiso que cubren aproximadamente 2.590 km² al norte y oeste de las 583 Ha de tierra en arriendo de la Imperial.

La Ley sobre Derechos Humanos, que entró en vigor el 1 de marzo, prohíbe la discriminación basada en la raza, nacionalidad, religión, sexo o defectos físicos. Las mujeres recibirán el mismo sueldo que los hombres por tareas de igual responsabilidad. Las personas podrán examinar sus expedientes gubernamentales sobre su persona, solicitar correcciones y ejercer cierto control sobre la utilización de dicha información.

El Ministerio de la Renta Nacional comenzó el 1 de marzo una amplia investigación de las líneas aéreas y agencias de viaje, irrumpiendo en las oficinas en todo Canadá para localizar comisiones, descuentos, rebajas y, especialmente, pasajes gratuitos. El Ministerio alega que hay tantos pasajes gratuitos que su circulación se asemeja a la del dinero.

Los residentes y amigos de la Residencia Lady Beaverbrook ofrecieron el mes pasado una cena en honor de Gerald Jeffrey, cocinero de la Universidad de Nueva Brunswick durante los últimos 30 años. Donaron, asimismo, una placa como testimonio de aprecio por sus largos servicios. "Jerry", que no parece dar muestras de retirarse, declaró: "Me encanta cocinar y me gusta trabajar".

Basado en cifras preliminares para 1977, cuarto año del Programa Cooperativo Federal/Provincial sobre Seguridad en Carretera,

se estima que 5.200 personas murieron en accidentes de tráfico en Canadá, cifra que representa una disminución del 2 por ciento en la tasa de mortalidad respecto al año 1976. De 1973 a 1976 hubo una reducción del 30 por ciento de la tasa de accidentes fatales de carretera, atribuida directamente a la introducción de medidas de seguridad tales como cinturones de seguridad mejorados y mayor número de conductores que los utilizan, leyes de acatamiento más rigurosas para conductores ebrios; reducción de los límites de velocidad; mejoramiento de la carretera y utilización de más vehículos con sistemas de anticollisión.

El Ministro de Agricultura Eugene Whelan asistió a la Conferencia de la ONU/FAO sobre Promesa de Ayuda Alimenticia Internacional celebrada en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York el 21 de febrero, con objeto de ofrecer la participación de Canadá en el programa cuyo objetivo es suministrar ayuda alimenticia a proyectos específicos de países en desarrollo durante el período 1979/1980. "Canadá se siente orgulloso de ser uno de los miembros fundadores del Programa Alimenticio Mundial", declaró el Sr. Whelan. "En los últimos 3 años hemos ocupado el primer lugar en las donaciones del programa y los años anteriores ocupamos el segundo lugar como país donante, después de los Estados Unidos". Desde 1963, año de la creación del programa, Canadá contribuyó con más de 475 millones de dólares.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, KIA 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.